

# PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

*\* CEMEX; ENGEL-Querétaro*

## **RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA**

**QUERÉTARO-ENGEL:** La austríaca Engel, dedicada a fabricar máquinas de moldeo por inyección de plástico, expandirá sus capacidades operativas en la planta de Querétaro. En el proyecto de ampliación invertirá 1,100 millones de pesos e incorporará 310 puestos de trabajo. El plan de crecimiento de la firma prevé la fabricación de máquinas de moldeo por inyección de alta calidad. La inversión fue confirmada por directivos de la compañía, durante el encuentro que sostuvieron con el gobernador Mauricio Kuri, por Viena, Austria.

***vsb@poderydinero.mx***  
***@vsanchezbanos***